

## BREVES

### Orrego: “Nos sentimos estafados (por Alberto Larraín)”

● El gobernador metropolitano, Claudio Orrego, insistió en que no incurrió en irregularidades en los convenios suscrito con la fundación ProCultura, de Alberto Larraín, y que es investigada por presuntas anomalías. Orrego contó en Canal 13 que lo conoció en un centro de salud cuando era alcalde de Peñalolén. Añadió que cuan-

do cerraron el programa de salud mental en que participó la ONG, el 16 de noviembre, “lo primero que hacemos es ir a cobrar la boleta de garantía”. Pese a esto, planteó que “obviamente nos sentimos estafados (por Larraín), él hizo un engaño brutal (...) y no solamente al Estado (...) a todas las fundaciones”. ◉

### Cámara y Senado investigarán viajes durante licencias

● Las presidencias de la Cámara de Diputados y del Senado anunciaron investigaciones internas para revisar si sus funcionarios realizaron viajes al extranjero mientras permanecían con licencias médicas, como hicieron 25 mil personas entre 2023 y 2024, según una investigación de la Contraloría. “Vamos a ser implacables y vamos a investigar

para que quede claro lo que pasa en el Senado de la República”, dijo el presidente de dicha instancia, Manuel José Ossandón (RN). “Esperamos no tener casos, y si los tenemos, obviamente, se van a tomar todas las medidas disciplinarias”, agregó su par de la Cámara, José Miguel Castro (RN). ◉